

Un autre monde est-il vraiment possible ?

jeudi 26 septembre 2024, par Gilbert Achcar

La question se pose, bien sûr, et plus que jamais au vu de l'énorme accumulation de problèmes, dont beaucoup semblent difficilement surmontables. Commençons par les dégâts environnementaux qui affectent le monde actuel avec une croissance exponentielle. Le changement climatique ne cesse de s'aggraver. Les températures planétaires sont déjà supérieures de 1,5 degré à celles de l'ère préindustrielle et leur hausse s'accélère avec des conséquences dévastatrices, entraînant une augmentation très nette des phénomènes catastrophiques et stimulant en même temps le développement des épidémies. L'épisode de la Covid-19, première pandémie planétaire depuis la grippe dite espagnole de 1918, a signalé le début du nouvel âge pandémique contre lequel les biologistes n'ont cessé de mettre en garde.

Vous pouvez lire cet article pleine page [ICI](#)